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ATA N.° 08/2015 

Aos dezessete dias do mês de Março de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniu-se nas 

dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo 

Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou que o Secretário Guilherme Schmitz 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo 

aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências expedidas que havia dois ofícios destinados ao Gabinete do Prefeito, um oficio 

destinado ao Deputado Estadual Gerson Borba, e vinte e um ofícios circulares destinados aos 

emancipacionistas e autoridades municipais. Em correspondências recebidas havia um ofício do 

Poder Executivo convidando a participar do baile da Escolha das Soberanas do Município. Em 

seguida foi realizada a leitura do Projeto de Lei número vinte (20), que autoriza o Poder 

Executivo a conceder incentivo à empresa Metalúrgica Ferrari Ltda, nos termos da Lei Municipal 

n.° 987/2006 e dá outras providências. Devido o presente Projeto ser encaminhado em caráter 

de urgência pelo Poder Executivo, o Presidente colocou o pedido em votação que foi aprovado 

por unanimidade. Posteriormente, foi realizada a leitura do seu parecer, na qual em discussão o 

Presidente em breves palavras esclareceu o motivo da concessão do prédio industrial pelo prazo 

de um ano à Metalúrgica Ferrari. Colocado em votação, o Projeto foi aprovado por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, o vereador Auri Leopoldo Hensel parabenizou a 

Empresa Ferrari pela determinação em ir em busca dos objetivos e querer se instalar 

rapidamente no Município. Acrescentou que os munícipes estão decepcionados com as 

promessas da empresa Ortobrás e querem ver novas oportunidades de emprego, na qual 

desejou sucesso no empreendimento, colocando a Casa Legislativa a disposição. O vereador 

Luiz Hanauer desejou as boas vindas ao empresário Ademir Ferrari, bem como agradeceu a 

presença dos emancipacionistas e demais autoridades municipais na Sessão. Também convidou 

a todos para participarem da missa e confraternização em honra ao padroeiro São José na 

localidade de Linha Babilônia, que acontecerá no dia dezenove do corrente mês. O vereador 

André Adilson Artus parabenizou todos os emancipacionistas pela conquista da autonomia 

política, por acreditarem e persistirem nesse sonho, bem como aos ex e atuais Prefeitos, 

secretários e Vereadores que também participaram e participam ativamente das decisões 

administrativas visando o bem do Município. Posteriormente, o Vereador desejou as boas vindas 

à Metalúrgica Ferrari e agradeceu a presença de todos na sessão. O vereador Jandir Klein 

Werner comentou sobre a coragem do Sr. Ademir Ferrari em investir num momento em que o 
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mercado está instável e complementou desejando sucesso e a certeza que o empreendimento 

dará certo diante da existência de um povo trabalhador. Também aproveitou para agradecer os 

emancipacionistas por terem acreditado há vinte e três anos atrás em São Pedro da Serra. O 

vereador Luiz N. Pereira da Silva parabenizou a iniciativa da Metalúrgica Ferrari e desejou ao 

empresário sucesso, colocando os vereadores a disposição. Também parabenizou a Comissão 

Emancipadora, aos ex-prefeitos pelo trabalho e dedicação em prol do Município, bem como 

agradeceu a presença de todos na sessão e aproveitou para convidá-los a participarem do baile 

da escolha das soberanas de São Pedro da Serra. O Vereador João L. Almeida de Mello 

agradeceu a presença de todos, desejou sucesso ao Sr. Ademir Ferrari destacando o progresso 

do Município, bem como aproveitou para solicitar ao Setor de Obras Públicas melhorias na 

estrada de acesso aos aviários da Sra. Cieglinde Deuner e demais produtores em Campestre 

Alto. O Vereador Guilherme Schmitz saudou o Sr. Ademir Ferrari pela determinação em se 

instalar no Município, desejando-o sucesso nesse novo empreendimento; acrescentou que as 

últimas duas empresas que investiram em São Pedro da Serra estão crescendo anualmente. 

Também parabenizou a Administração Municipal pela execução das pavimentações asfálticas 

pelo Município, bem como informou que foi assinado o termo de federalização da RSC 470, na 

qual a partir deste os pedidos dos Vereadores deverão ser reportados ao DENIT e não mais ao 

DAER. Aproveitou ainda para parabenizar todos os emancipacionistas pela dedicação e 

persistência em conseguirem mudar a história da região e emancipar São Pedro da Serra, bem 

como a todos os São-Pedrenses que diariamente contribuem como o progresso do Município. 

Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter também desejou sucesso à Metalúrgica 

Ferrari, destacando a existência de mão-de-obra e profissionais qualificados no mercado de 

trabalho. Posteriormente homenageou os Membros da Comissão Emancipadora e demais 

autoridades municipais que trabalharam pelo Município destes vinte e três anos de emancipação 

política e enfatizou a necessidade do Poder Legislativo continuar a parceria com o Executivo 

Municipal, visando o progresso do Município e a qualidade de vida da população. Logo após, 

como forma de reconhecimento, os Vereadores entregaram uma singela lembrança a cada 

emancipacionista. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos 

e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 17 de Março de 2015.  

 


